



Bupati Irsyad Yusuf Lantik Misbah Zunib sebagai Penjabat Sekda Kabupaten Pasuruan



Kamis, 30 April 2020

Bupati Pasuruan, HM Irsyad Yusuf, melantik Misbah Zunib sebagai Penjabat Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Pasuruan pada Kamis (30/04/2020). Pelantikan ini dilakukan karena Agus Sutiadji, Sekda sebelumnya, memasuki masa purna tugas pada Jumat

(01/05/2020). Sesuai Surat Gubernur Jatim, pelantikan pengganti Sekda harus segera dilakukan. Misbah Zunib, yang sebelumnya menjabat Kepala SDA (Sumber Daya Air) dan Tata Ruang, akan menjabat sebagai Pj Sekda selama maksimal 3 bulan. Ia memiliki tugas strategis untuk membantu Bupati dalam menyusun kebijakan dan mengkoordinasikan pelaksanaan tugas perangkat daerah. Selain itu, ia juga harus memastikan program-program prioritas Pemkab Pasuruan berjalan dengan baik.

Bupati Irsyad Yusuf mengucapkan selamat bertugas kepada Misbah Zunib dan berharap ia dapat menyesuaikan diri dengan jabatan dan lingkungan kerja yang baru. Bupati juga berterima kasih kepada Agus Sutiadji atas dedikasi dan pengabdianya selama 39 tahun 2 bulan untuk kemajuan Pemkab Pasuruan, khususnya selama 11 tahun menjabat sebagai Sekda.

Selain pelantikan Pj Sekda, acara tersebut juga diisi dengan pelantikan 22 pejabat administrator. Di antaranya adalah camat baru seperti Tri Krisni Astuti (Camat Prigen), Zaki Yamani (Camat Pasrepan), Basmi (Camat Winongan), dan M Nur Kholis (Camat Gempol). Beberapa pejabat lain juga menerima jabatan baru, seperti Rido Nugroho (Kabag Otonomi Daerah) dan Rahmat Yudi Hariyanto (Kabag Kesra Setda Kabupaten Pasuruan).

Pelantikan tersebut dilakukan dengan memperhatikan protokol kesehatan, termasuk penggunaan bilik sterilisasi, mencuci tangan dengan sabun, pengukuran suhu tubuh, dan menjaga jarak. Acara ini juga disaksikan oleh Wakil Bupati Pasuruan, Ketua TP PKK Kabupaten Pasuruan, Ketua DPRD, anggota Forpimda, dan beberapa Kepala OPD terkait.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.